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类别：B

西安曲江新区管理委员会
签发人：王庆华

西曲江函〔2022〕28号

关于对市政协十五届一次会议
第 386号提案的复函

宣建青委员：

您提出的《关于尽快打通雁南二路的建议》（第 367号）

提案收悉，现答复如下：

曲江新区范围内未打通雁南二路段，主要为翠华路至曲

江颐影小区段，全长 268米，规划红线宽度 20米。2020年 7

月我委向建设单位下达道路建设任务，项目于 2020年 8月立

项，2020 年 11 月完成规划审批，2021 年 3 月完成招投标，

2021年 4月签订施工合同，项目前期手续齐备。因该项目用

地属于航天四院家属院（陕西宇航科技工业公司），内有酒店、

闲置民房等设施未拆除，暂无法进场施工。

目前，我委征地拆迁部门已与航天四院就征拆事宜基本
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达成一致意见，2022年 2月下旬航天四院将相关情况报至航

天科技集团（北京总部）审批，暂未得到审批意见。我们将

继续跟进，待取得审批意见，建设用地交付后，将尽快组织

建设单位进场施工，力争 8个月内完成道路建设任务。

最后，感谢您对我区发展的关注与支持，由衷恳请您继

续指导、监督和支持我们的工作。

西安曲江新区管理委员会

2022年 7月 29日

（联系人：牛光耀 电 话：13991158421）

抄送：市政府办公厅（建议提案处）。


